
  

Die Oberbürgermeisterin 

 
 

B 3/21/WP18 Fassung vom 11.06.2025 Seite: 1/2 

Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 16.08.2023 

 

 

Zu Ö 5 ÖPNV-Ausbau- Sachstandsbericht zur Umsetzung der für 2023 beschlossenen Maßnahmen so-
wie weitere Planungen für 2024 
 
FB 61/0712/WP18 

 

Herr Bezirksbürgermeister Hecker begrüßt Frau Karin Liljegren vom FB-Stadtentwicklung, -planung und 
Mobilitätsinfrastruktur und Herrn Tobias Capellmann als Vertreter der ASEAG. 
 
Frau Liljegren entschuldigt sich zunächst, dass es zu diesem TOP keine Vorlage gibt und erläutert, dass 
diese aus Zeitgründen nicht mehr vorher rechtzeitig intern abgestimmt werden konnte. 
 
Frau Liljegren sagt der Termin des Mobilitätsausschuss sollte eingehalten werden. Im März diesen Jahres 
kam die Ansage bezüglich der Sperrung der A544 und die Aseag musste daraufhin prüfen, was dies nun 
für den ÖPNV bedeutet. 
Die ersten resultierenden Maßnahmen sollen bereits jetzt im Oktober beginnen. Die Buslinien 31, 11 und 
21 sollen nun andere Taktungen bekommen, sodass in einem 6-minütigen Takt die Busse die Linie Bushof 
– Haaren Markt befahren. Die Verbindung nach Verlautenheide soll besser werden. Dies soll eine erste 
Stufe darstellen. 
 
Dann gibt es in einer zweiten Stufe weitere Maßnahmen ab Januar 2024. Es sollen aber noch Kapazitäten 
zurück- bzw. freigehalten werden, um auf die Situation nach der Autobahnsperrung reagieren zu können.  
 
Herr Bezirksbürgermeister Hecker bringt die Idee ein, dass die Linie 52, die derzeit aufgrund der Sperrung 
durch Haaren fährt, doch Haaren-Markt und in der Endstraße halten könnte. Dies wäre ohne Mehrkosten 
möglich. Er fragt sogleich nach der Umsetzbarkeit. 
 
Herr Capellmann sagt, dies sei bereits bekannt und er fände die Idee auch sehr interessant. 
 
Frau Bezirksvertreterin Dautzenberg sagt, dass der Bus sowieso dort oft im Stau steht und er könnte ja 
dann auch ohne weiteres die Bürger an der Haltestelle Haaren-Markt bedienen. 
 
Herr Capellmann betont, dass eine solche Änderung nicht von jetzt auf gleich möglich ist (z.B. aufgrund 
der Änderung diverser Aushänge etc.), er dies aber zur weiteren Prüfung mitnimmt. 
 
Herr Bezirksvertreter  Einzmann erkundigt sich, ob eine Übersicht möglich ist, in welcher anschaulich dar-
gestellt wird, was sich konkret ändert/verbessert?  
Frau Liljegren antwortet, dass sie gerne etwas vorbereiten könne. 
 
Herr Hecker bedankt sich und schließt diesen Tagesordnungspunkt ohne Beschlussfassung. 
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